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K l e i n e  A n f r a g e

der Abgeordneten Anette Moesta (CDU)

Genehmigung Schwerlastverkehr

Die Landesregierung plant die Einführung einer zentralen Genehmigungsstelle für Schwerlastverkehr.
Ich frage die Landesregierung:
1. Wie viele Anträge wurden bisher in den Landkreisen, Städten und großen kreisangehörigen Städten jährlich gestellt? Es wird 

um Mitteilung der Zahl für die Jahre 2019, 2020, 2021, 2022, 2023 und 2024 nach Landkreisen, Städten und großen kreisange-
hörigen Städten gelistet gebeten.

2. Wie hoch ist das jeweilige Gebührenaufkommen in den Landkreisen, Städten und großen kreisangehörigen Städten in den 
Jahren 2019, 2020, 2021, 2022, 2023 und 2024 gewesen (bitte nach Landkreisen, Städten und großen kreisangehörigen Städten 
auflisten)?

3. Welche Stellenanteile (Angabe in Vollzeitstelle, VZ) halten die Landkreise, Städte und großen kreisangehörigen Städte für dieses 
Aufgabengebiet vor?

4. Welche IT-Programme werden in den Landkreisen, Städten und großen kreisangehörigen Städten verwendet (bitte nach Land-
kreisen, Städten und großen kreisangehörigen Städten auflisten)?

5. Welche Vorteile sieht die Landesregierung in der Einführung einer zentralen Genehmigungsstelle für Schwerlastverkehr in 
Rheinland-Pfalz?

Anette Moesta
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